

INFO INDUSTRIE DU BÉTON



Hier, le premier round de négociations a eu lieu dans l'industrie du béton.

Il s'agissait surtout de présenter le cahier de revendications commun FGTB CSC et de répondre à quelques questions techniques.

Pour l'essentiel, les demandes de la FGTB tournent autour de plusieurs axes :

- De meilleurs salaires pour les travailleurs et travailleuses.
- Une plus grande prise en compte de la pénibilité (en particulier pour les travailleurs âgés).
- Et enfin une amélioration du statut des délégués syndicaux.

La prochaine session de négociations aura lieu le 12 octobre. Vous serez tenus au courant.